

Un thème bien senti

MERCI! Un mot qui résonne, qui se partage, qui se ressent. Un mot que l'enfant entend au tout début de son parcours de vie. Un mot avec lequel on évolue et qui prend tout son sens au fil du temps.

Parce qu'on éprouve le désir profond avec ce thème de remercier non seulement les éducatrices et les responsables de services de garde (RSG) en milieu familial, mais aussi les responsables de l'alimentation, les conseillères pédagogiques, les agentes de conformité, les gestionnaires, bref toutes les professionnelles qui travaillent sans relâche ! Elles participent au développement des tout-petits au quotidien et permettent à des milliers de parents d'aller travailler l'esprit tranquille.

Parce que depuis un an, à travers une pandémie qui comporte des défis de taille, elles continuent d'offrir des services de qualité.

SOURCE : AQCPE

